

Arauz denuncia grosera intromisión de instituciones del Estado en proceso electoral ecuatoriano



Candidato de UNES, Andrés Arauz

Quito, 22 feb (RHC) El candidato presidencial Andrés Arauz ha denunciado la “grosera intromisión e

interferencia” de la Contraloría y la Fiscalía de Ecuador en el proceso electoral.

En una rueda de prensa, el candidato por la alianza progresista Unión por la Esperanza (Unes) advirtió de tramas para modificar la fecha o suspender el balotaje, programado para el 11 de abril, cuando disputará la presidencia con Guillermo Lasso, representante del movimiento de centro-derecha CREO.

Rechazó y criticó los anuncios de la Contraloría General del Estado y de la Fiscalía General del Estado de realizar auditoría y abrir una investigación al proceso electoral, cuando todavía no se ha efectuado la segunda vuelta electoral.

“Lo que comunicó ayer la Contraloría con su intención de meterse con auditorías en medio del proceso electoral, y aún más grave, la diligencia solicitada por la Fiscalía de realizar una pericia al sistema informático en medio del proceso electoral debe verse claramente como una intromisión y una injerencia en el proceso electoral, lo cual es claramente ilegal”, ha criticado Arauz.

Arauz ha rechazado con “absoluta contundencia” la “grosera intromisión e interferencia” de otras instituciones del Estado en el proceso electoral y ha recordado que existe una “única autoridad electoral” en el país sudamericano.

El candidato de UNES ha urgido al Tribunal Contencioso Electoral (TCE) a actuar de forma “expedita” y a “aplicar la ley con las sanciones del caso ante esta intromisión y ante esta interferencia en el proceso electoral”.

A su vez, en una publicación de *Twitter* en misma jornada, Lasso ha denunciado la intervención de ambas instituciones para fiscalizar la labor del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador en medio del proceso comicial. “Ahora no es momento de defender a personas o intereses particulares, y hay que fortalecer la democracia” en el país, ha insistido.

A su vez, la observación electoral de la Organización de los Estados Americanos (OEA) ha expresado su preocupación acerca de las injerencias de dichas instituciones “ajenas” a la función electoral que “obstaculizan” un “correcto” proceso electoral.

Ecuador celebrará la segunda vuelta de las elecciones presidenciales el próximo 11 de abril y el ganador asumirá el cargo el 24 de mayo para gobernar el periodo 2021-2025.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248413-arauz-denuncia-grosera-intromision-de-instituciones-del-estado-en-proceso-electoral-ecuatoriano>



Radio Habana Cuba